

Comienza la huelga indefinida de ambulancias

03/12/2024



Los conductores y auxiliares de **ambulancias** han comenzado hoy una **huelga indefinida** para demostrar su **hartazgo ante una situación que consideran insostenible**: “Salarios y condiciones laborales que no son para nada acordes con nuestra formación y dedicación”. Los profesionales de ambulancia del Departamento de salud de Elda se han concentrado a primera hora en el Hospital General Universitario y a mediodía lo harán en Alicante. Aseguran que **luchan por sus derechos y piden que se les escuche**.

Lamentan que mientras que la ciudadanía valora su labor, “las autoridades mediante concesiones a la baja permiten que estemos entre los peor pagados del

Estado”. Aseguran que “**ya está bien**” tras más de un año de negociación con la patronal y tras el incumplimiento “con los **incrementos anuales mínimos**, a los que se comprometieron con la Conselleria cuando se les adjudicó el servicio del contrato público de transporte sanitario”.



Los trabajadores aseguran estar hastiados | Nando Verdú.

En cifras, recalcan que solo por conceptos fijos en el resto de comunidades se cobra entre un 25 y un 45 por ciento más. Solicitan un incremento salarial "que permita la equiparación con otras comunidades, el aumento sería de "al menos un 40 por ciento durante la vigencia del actual convenio, es decir, cuatro años. También piden una tercera paga extraordinaria y el destope de la antigüedad al 20 por ciento. El aumento del precio de las

horas complementarias en hasta un 20% más que la hora ordinaria y la reducción de las jornadas ordinarias de trabajo, así como vacaciones de 25 días laborables.

Asimismo, solicitan complementos por trabajar los domingos y la dignificación del trabajo nocturno, una nueva regulación de las dietas, el derecho a la jubilación anticipada parcial y una mejor clasificación profesional.



La huelga es indefinida | Nando Verdú.